

Homenaje por confinarse para evitar la entrada del virus en una residencia

● La Junta de Andalucía ha hecho entrega de unos diplomas a los profesionales sociosanitarios de FAAM cuando se ha cumplido un año de su acto de solidaridad y responsabilidad

Redacción

17 trabajadores de la Residencia de Gravemente Afectados de la Federación Almeriense de Personas con Discapacidad, FAAM, han sido reconocidos por la Junta de Andalucía con la entrega de un diploma tras haberse encerrado con los residentes de este centro durante un total de 45 días para evitar que el virus entrara dentro de la residencia. En el acto han participado la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Maribel Sánchez Torregrosa, el delegado de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rafael Pasamontes, y el presidente de FAAM, Valentín Sola.

Torregrosa ha asegurado que se trata de un acto de reconocimiento a un grupo de 17 profesionales sociosanitarios que “en plena pandemia se encerraron durante 45 días para proteger a los residentes del COVID-19”. Ha añadido que “desde el Gobierno andaluz hemos querido tener este gesto con los trabajadores que decidieron abandonarlo todo por proteger y cuidar a los 20 residentes de este centro que necesitaban de sus cuidados”. Este mes de mayo se ha cumplido un año de ese encierro “motivo por el que les agradecemos haber sido un ejemplo con la entrega de un diploma de reconocimiento”.

Para finalizar la delegada ha señalado que “se trata de un acto en el que hemos querido hablar de espe-



1



2



3



4

RAFA GONZÁLEZ

1. Foto de familia con todos los homenajeados. 2. La delegada a su llegada a la residencia. 3. Los empleados han charlado con los políticos. 4. El presidente de FAAM, Valentín Sola, con la delegada.

ranza cuando gracias a la vacunación podemos ir poco a poco ganando la batalla al virus, siempre manteniendo aún medidas de prevención”. Así, Torregrosa ha asegurado que a fecha de hoy ya tenemos 106.409 personas vacunadas con la pauta completa en la provincia de Almería.

Por su parte, el presidente de FAAM, Valentín Sola, ha explicado que “los profesionales decidieron

Estuvieron durante 45 días encerrados con los residentes para protegerlos

confinarse para dos semanas y finalmente estuvieron cuarenta y cinco días. Dejaron atrás sus vidas y

dieron prioridad a su trabajo y a la vida de personas con gran discapacidad física, y esto jamás lo vamos a olvidar”. Sola les ha vuelto a agradecer su labor durante la entrega de las distinciones en el acto desarrollado en el salón de actos del centro.

Además, María José Rodríguez, una de las profesionales que ha recibido este reconocimiento, ha asegurado que “teníamos que protegerlos, éste fue el denominador com-

mún que nos hizo volcarnos con ellos y decidir que permanecer allí sin salir, sería la mejor opción para todos”.

Al acto, asistieron la directora Gerente de FAAM, Isabel Valdés y la Directora de la Residencia, Amparo Lloret. Se trata del primer acto institucional que se desarrolla en estas instalaciones tras 14 meses. Tras la entrega de las distinciones recorrieron las instalaciones.



Participa y podrás conocer un parque solar y ganar un patinete eléctrico

Grupo Joly te invita a participar a partir del día 1 de junio en un concurso online en el que podrás poner a prueba tus conocimientos sobre energías renovables.

Cómo conseguirlo:

Deberás rellenar el formulario online y contestar correctamente al 100% de las preguntas en el tiempo previsto.

Todos los acertantes del 100% de las preguntas recibirán el premio de una visita para dos personas a un parque solar y entre todos ellos se sorteará un patinete eléctrico al finalizar el concurso (1 de julio).

Patrocinado:

endesa



Organizado:

GRUPO JOLY

ALMERÍA

Reconocimiento a los confinados en la Residencia de la FAAM durante 45 días

La delegada de la Junta asiste al acto de agradecimiento a la labor desempeñada por los 17 profesionales

LA VOZ

Un total de 17 trabajadores de la Residencia de Gravemente Afectados de la Federación Almeriense de Personas con Discapacidad, FAAM, han sido reconocidos por la Junta de Andalucía con la entrega de un diploma tras haberse encerrado con los residentes de este centro durante un total de 45 días para evitar que el virus del Covid-19 entrara dentro de la residencia, ubicada a las afueras de la capital.

En el acto han participado la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Maribel Sánchez Torregrosa, el delegado de Igualdad, Políticas Sociales y Conci-

liación, Rafael Pasamontes, y el presidente de FAAM, Valentín Sola.

Protección Torregrosa ha asegurado que se trata de un acto de reconocimiento a un grupo de 17 profesionales sociosanitarios que "en plena pandemia se encerraron durante 45 días para proteger a los residentes del Covid-19".

Ha añadido que "desde el Gobierno andaluz hemos querido tener este gesto con los trabajadores que decidieron abandonarlo todo por proteger y cuidar a los 20 residentes de este centro que necesitaban de sus cuidados". Este mes de mayo se ha cumplido un año de ese encierro "motivo por el que les agradecemos ha-



Foto de familia en el acto celebrado ayer en la residencia. LA VOZ

ber sido un ejemplo con la entrega de un diploma de reconocimiento".

Esperanza Para finalizar la delegada ha señalado que "se trata de un acto en el que hemos querido hablar de

El acto se celebró en la Residencia de Gravemente Afectados que gestiona la FAAM

esperanza cuando gracias a la vacunación podemos ir poco a poco ganando la batalla al virus, siempre manteniendo aún medidas de prevención".

Así, Torregrosa ha asegurado que "a fecha de hoy

ya tenemos 106.409 personas vacunadas con la pauta completa en la provincia de Almería", destaca la Junta en un comunicado de prensa remitido ayer.

Por su parte, el presidente de la Federación Almeriense de Personas con Discapacidad, Valentín Sola, ha explicado que "los profesionales decidieron confinarse para dos semanas y finalmente estuvieron cuarenta y cinco días. Dejaron atrás sus vidas y dieron prioridad a su trabajo y a la vida de personas con gran discapacidad física, y esto jamás lo vamos a olvidar".

Sola les ha vuelto a agradecer su labor durante la entrega de las distinciones en el acto desarrollado en el salón de actos del centro.

Alsa se compromete a reforzar el transporte universitario

LA VOZ

UAL y la empresa Alsa impulsarán la movilidad del futuro y reforzarán la oferta de transporte universitario y han firmado un acuerdo de colaboración

mediante el cual la Universidad de Almería abre las puertas de su potencial de investigación a la compañía de movilidad Alsa para ejecutar proyectos conjuntos de desarrollo y programas de formación.

Se trata de un convenio marco del que derivarán acciones más concretas que se irán determinando siempre en consonancia con el espíritu del documento rubricado entre el rector, Carmelo Rodríguez, y director de

Alsa en Andalucía, Valeriano Díaz.

Así, se afronta un periodo de cuatro años, prorrogable por otros cuatro, al que se pretende sacar el máximo rendimiento entre la UAL y Alsa. Lo ha expresado en estos términos el rector, refiriéndose al compromiso de la Universidad de Almería con la sostenibilidad, de la que "uno de los pilares fundamentales es una movilidad más limpia y respetuo-

sa con el medio ambiente, y a su vez segura, cómoda y eficaz". Es por ello que "resulta de gran interés para la Universidad la firma de este convenio desde el que construir en pro de una movilidad sostenible, toda vez que se unen la ciencia y la investigación que aquí se genera con una compañía de referencia en la prestación de servicios de movilidad".

Con el beneficio a la sociedad como trasfondo, el

rector ha reconocido que "la ambición que subyace en este documento, firmado con el operador líder del sector en este país no puede ser otra que la de impulsar la movilidad del futuro".

Las cifras actuales que arroja Alsa, "una marca fácilmente reconocible por los ciudadanos", son clarificadoras sobre la relevancia del convenio de colaboración firmado en el Campus de La Cañada.

Programas de verano con metodología FutureReady

Mantener el ejercicio de las habilidades durante el periodo estival es clave en la formación

PABLO POZA

Este verano, AnGlophone lanza sus campamentos de inmersión bajo el paraguas de su metodología FutureReady enfocada en preparar a personas bilingües con un gran nivel de comunicación y con aptitudes clave para el futuro. La organización almerien-

se, plantea diferentes experiencias según la edad, para alumnos de 3 a 10 años, siendo el campamento estrella Summer FUN, con 9 ediciones, donde trabajan todas las mañanas con disciplinas como Art, Cooking, STEM y

Campamentos de verano con temáticas divertidas para alumnos de 3 a 10 años

HealthyBody/HealthyMind.

Disciplinas Cada semana tiene una temática divertida que engloba el vocabulario y universo para el alumno (Week 1. All about me, Week 2. Summer in Space, Week 3. Going Green, Week 4. Around the World, Week 5. Best of Best). Summer FUN tendrá lugar tanto en el centro de Argentinita, 50 en Vega de Acá como en AnGlophone Downtown en la calle Méndez Núñez, número 18.



Alumnos en AnGlophone Summer Fun. LA VOZ

"El verano no solo nos ayuda a tener continuidad sino más tiempo con ellos para crear estas experiencias. En Summer FUN, por ejemplo están 5 horas con nosotros cada día y eso es un tiempo super valioso donde aparte de disfrutar muchísimo, tenemos más tiempo para aplicar nuestra metodología FutureReady" nos cuentan sus fundadores, la almeriense Elena Moreno y el estadounidense, Kerwyn Hawkins.

Desde el año pasado, la organización también lanza Mini Camps online a todo el territorio español, donde crean un versión mini de Summer FUN durante 2 horas al día de 10 a 12 con instrucción en tiempo real vía zoom.

La primera Guía de Inclusión tiene el sello Cooltural Fest

La Fundación Music For All comparte los protocolos para hacer los festivales inclusivos

LA VOZ

El stand de la Junta de Andalucía en Fitur fue el escenario el pasado fin de semana para la presentación oficial de la primera Guía de Accesibilidad e Inclusión en Festivales de Música. Un documento con el que la Fundación Music For All, nacida al abrigo de la marca Cooltural Fest, el festival que organiza el Área de Cultura y Educación del Ayuntamiento de Almería y Crash Music, comparte los protocolos de actua-

ción para hacer estos eventos 100% inclusivos. Una guía pionera que quiere servir de ejemplo para todos los festivales que quieran implementar medidas para hacer posible una accesibilidad e inclusión efectiva.

La presentación fue realizada por el presidente y el director de la Fundación, Diego Ferrón y Pablo Galindo, respectivamente. Además, como parte del evento, la Fundación organizó el sábado, día 22, el primer concierto accesible en Fitur en el stand de Predit. El grupo que actuó fue Kingdomy,

para disfrutar del pequeño concierto, se interpretó en lengua de signos española y se emplearon las mochilas vibratorias como medidas de accesibilidad. El concierto quedó grabado y, en breve, se publicará audiodescrito y subtítulo, para que cualquier persona independiente de su discapacidad pueda disfrutarlo.

La guía parte de una serie de necesidades y demandas sociales que animan a tomar conciencia del nivel de responsabilidad y compromiso social que tienen los promotores y organismos co-



Presentación de la Guía de Accesibilidad e Inclusión en Festivales de Música. LA VOZ

La entidad almeriense, nacida al abrigo de la marca Cooltural Fest, ofrece sus claves

laboradores de los grandes eventos musicales. Se puede descargar en <https://fundacionmusicforall.org/guia-accesibilidad-inclusion>.

En este documento se reflejan una serie de directrices, orientaciones, principios, normativas, propuestas de mejora y proyectos de buenas prácticas, que facilitarán el cumplimen-

to de los grandes objetivos que garantizan una oferta de música en vivo accesible, diversa e inclusiva.

La guía se estructura en tres grandes bloques de contenido de aplicación práctica, que operativizan y desglosan las medidas a implementar de cara al cumplimiento de estos grandes objetivos.

El Taranto reconoce a Antonio García, 'El Genial'

La histórica peña flamenca de la capital vuelve a la actividad tras un año de restricciones

LA VOZ

Poco a poco el pulso de la normalidad va ganando terreno también para las asociaciones o entidades que, como la peña flamenca El Taranto, se vieron afectadas por las restricciones sanitarias. El pasado fin de semana



El edil Diego Cruz entrega el premio a Antonio García.

volvió la actividad a la peña El Taranto. Previamente al recital de cante y toque se entregó el Trofeo 'Peña El Taranto al Cante', con el que cada año se premia a la mejor actuación celebrada en la Peña en el año anterior. En esta edición, el premio correspondió al cantaor almeriense Antonio García 'El Genial' por su actuación en 2019 y que estaba pendiente de entrega por los motivos de sobra conocidos.

El galardón fue entregado por el concejal de Cultura y Educación del Ayuntamiento de Almería, Diego Cruz, que destacó "las cualidades artísticas de este cantaor, suponiendo un orgullo para Almería tener artistas de este nivel"

y anunciando también que pronto se volverá a contar con él en la programación cultural del consistorio.

Con este acto y el recital que se celebró a continuación, el presidente de la Peña, Rafael Morales, dio por inaugurada la 49 Semana Flamenca que cada año se celebra en el mes de mayo como fin del curso y que esta ocasión no será un epílogo sino un inicio de la actividad tras más de un año de sequía.

También anunció que por motivos de seguridad, las actuaciones se celebrarán en el Patio de los Naranjos del Cuartel de la Misericordia que ha sido gentilmente cedido por el Ejército, al que agradeció su colaboración.

En marzo de 1963 se celebró en el Teatro Cervantes un concurso de cante organizado por Radio Almería. El ganador fue José Sorroche y el jurado estaba compuesto por Rafael Monterreal Alemán, Diego López López, Cristóbal Muñoz Montoya, 'El Niño de Alora' y Lucas López López. Estos decidieron entonces crear una peña flamenca. Comenzaron a reunirse y apoyándose en los estatutos de la Peña Juan Brea de Málaga, se elaboraron los de la Peña El Taranto. La primera idea fue denominarla Fosforito, pero fue Antonio Fernández Díaz 'Fosforito' quien aconsejó que se registrara con el nombre del cante almeriense excelencia.



Paraje del mueble es el resultado de una dilatada experiencia y una gran inquietud en el sector de la decoración y mueble para el hogar.

Desde entonces somos un establecimiento de mobiliario referente ofreciendo la mejor calidad del mercado a través de una gran exposición y muebles fabricados en España con una gran diversidad de materiales y acabados, y siempre, al mejor precio.

www.parajedelmueble.es

parajedelmueble

Ctra. Torrecárdenas · 04230
Huércal de Almería (Almería)

Tlf. 950 62 41 31 @parajedelmueble